



España, quinta mejor selección del Campeonato de Europa de Sófbol Sub-18 en Pamplona y Zaragoza

República Checa consiguió revalidar el título continental batiendo a Italia en la gran final. El podio lo completó Países Bajos, que se impuso a Irlanda, que finalizó como cuarta clasificada final por delante de las anfitrionas del torneo

El Campeonato de Europa tuvo lugar del 21 al 26 de julio en Pamplona y Zaragoza, en una edición que ha reunido a 17 selecciones nacionales. El título continental fue para la República Checa, que se impuso a Italia en la final. Países Bajos completó el podio tras vencer a Irlanda en el partido por la medalla de bronce. España, pese a verse obligada a disputar una primera fase de clasificación, consiguió una meritaria quinta plaza final.

Con la afición de su lado, la selección española firmó un arranque impecable en la fase de grupos, imponiéndose a Polonia (0-15) y a Suecia (18-2) para liderar el Grupo A con autoridad. El combinado nacional demostró una gran solidez defensiva y un ataque contundente que lo impulsó con confianza a la segunda ronda.

En la fase de grupos intermedia (Grupo X), donde se definían los equipos que accederían a la lucha por las medallas, España se enfrentó a rivales de mayor entidad, algunos de ellos con medallas en la pasada edición del torneo. Las jugadoras españolas lograron dos importantes victorias ante Israel (16-5) y Gran Bretaña (3-1), pero cayeron en ajustados encuentros frente a Países Bajos (2-3) y la República Checa (11-1). Con estos resultados, España quedó tercera de su grupo, lo que la dejó fuera de la lucha directa por el título, aunque con opciones de cerrar el campeonato entre las seis mejores y con posibilidades aún de llevarse el bronce final.

En la ronda final por la clasificación del TOP 6 (Super Round Z), España se midió nuevamente a rivales de máximo nivel. El combinado nacional cayó frente a las dos grandes potencias europeas del torneo: Italia, subcampeona, e Irlanda. Sin embargo, el equipo español cerró su participación con una sólida victoria por 6-1 ante Ucrania, asegurando así un quinto puesto final que refuerza su progresión en el panorama internacional.

Un equipo en crecimiento

La actuación de la Sub-18 española confirma el crecimiento constante del sófbol nacional en categorías de base. España no solo se consolidó como una de las selecciones más regulares del torneo, sino que también demostró estar en disposición de competir de tú a tú frente a las mejores potencias del continente.

A pesar de quedarse a las puertas de la lucha por las medallas, el balance final es altamente positivo: cinco victorias en ocho partidos y una demostración clara del potencial del equipo de cara al futuro. La clasificación final del Campeonato de Europa Sub-18 fue la siguiente:

1. República Checa
2. Italia
3. Países Bajos
4. Irlanda
5. España
6. Ucrania
7. Gran Bretaña
8. Alemania



9. Austria
10. Francia
11. Israel
12. Bélgica
13. Polonia
14. Croacia
15. Suecia
16. Hungría
17. Turquía